

Übersichten Review articles

R. Rupprecht · P. Zwanzger
Die Bedeutung von GABA_A-Rezeptoren für Pathophysiologie und Therapie der Panikstörung 543
 Significance of GABA_A receptors for the pathophysiology and therapy of panic disorder

Originalien Original articles

W. Rössler
Wie definiert sich Qualität in der psychiatrischen Versorgung? 552
 Defining quality in psychiatric care

R. Kilian · C. Roick · M. C. Angermeyer
Die Einflüsse des Studiendesigns und der Stichprobenauswahl auf die Berechnung psychiatrischer Versorgungskosten 561
 The impact of the study design and the sampling procedure on the assessment of mental health service costs

A. Zintl-Wiegand · B. Krumm
Werden Demenzkranke bei der Feststellung der Pflegebedürftigkeit nach dem Pflegeversicherungsgesetz benachteiligt? Die Erfassung von kognitiver Einschränkung im Pflegegutachten (MDK) und mit standardisierten Instrumenten 571
 Are mental disorders given due consideration in the adjustment of stage of care according to the German Health Care Act? Assessment of cognitive impairment by medical expert record (MDK) and standardised methods of the research team

S. Penka · S. Krieg · Ch. Hunner · A. Heinz
Unterschiedliche Erklärungsmodelle für abhängiges Verhalten bei türkischen und deutschen Jugendlichen. Bedeutung für Prävention und Behandlungsangebote 581
 Different explanatory models for addictive behavior in Turkish and German youths in Germany: significance for prevention and treatment

Ergebnisse & Kasuistik Case report

S. Leucht · S. Mirisch · T. Etgen · B. Conrad
Fugue und Suizid 587
 Fugue and suicide

R. W. Freudenmann
Ein Fall von Dermatozoenwahn bei schwerer Herzinsuffizienz. Olanzapin im Rahmen einer multimodalen Therapie 591
 A case of delusional parasitosis in severe heart failure. Olanzapine within the framework of a multimodal therapy

Aktuelles Short communication

R.-M. Frieboes
Soziotherapie gemäß § 37a SGB V. Psychiatrische Indikation, Leistungsbeschreibung und sozialrechtlicher Hintergrund 596
 Sociotherapy in German social law. Indication, contents, and aspects of public health